

Montez le Son

BARSAC

L'association Montez le Son propose un concert dont le nombre de places sera limité, vendredi 7 avril dans la salle Bastard avec les groupes Les Ramoneurs de Menhirs, Intox Leader et Délit de Sale Gueule.

Les Ramoneurs de Menhir sont nés au printemps 2006 de manière explosive. Dans la nuit bretonne à danser, sur fond de boîte à rythme survoltée, une guitare punk saturée s'est unie au chant traditionnel partisan et aux thèmes frénétiques d'un couple de sonneurs. Les airs sont restés fidèles au répertoire et au style des anciens, la langue bretonne s'est enroulée au gré des gavottes, larides, plinn, hanter-dro et autres kas a-barh. Les paroles d'origine sont souvent détournées au profit d'un regard contestataire sur le monde actuel. Entre modernité et tradition, canal punk et canal historique fusionnent et l'on assiste à la naissance d'une véritable révolution culturelle et transgénérationnelle ! « Ensemble, nous sommes de la dynamite !



Les Ramoneurs de Menhirs.

Ph Jessica Calvo

Radicalement engagés, militants actifs et réactifs. » Dans la musique des Ramoneurs de Menhirs résonne l'esprit contestataire et le cœur de la Bretagne libre.

Le groupe Intox Leader, punk depuis le début des années 80, a eu la chance de faire la première partie des

Sheriff, des Rats et des Garçons Bouchers en 1986-1987 en Auvergne. Le groupe a alors muté entre le punk, le rock et l'ennui. Il se présente aujourd'hui comme combattants de la bêtise humaine et de la souffrance animale.

Enfin, Délit de Sale Gueule propose du folk, du rock et des

textes engagés, principalement en français, avec quelques reprises de vieilles chansons et de chansons traditionnelles, le tout dans un esprit bien rock'n'roll, pirate et punk.

Alain MIOT

Contact : montezleson.fr